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新会長抱負          会長 鳥居 翠 

『過去はもはや関係なく 未来はまだ来ぬ』 

これが私の会長主題です。と偉そうに語ったとき、なかの

しまの皆様の顔に明らかな『失敗やったかな？』という色が

見えました。 

私は自他ともに認める不良Ｙ‘ｓです(笑)。ただ、みんな

で何かをやってみたい。何か形にしたいという想いは熱く持

っております。 

私がこの主題を選んだあとインターネットを見ておりま

すと、かの岡本太郎大先生が、『過去にこだわったり、未来で

誤魔化すなんて根性では、現在を本当に生きることはできな

い。』とおっしゃっていたという記事を見つけました。万博年

生まれ生粋の太陽の塔の申し子の私としては、なんだか選ぶ

べくして選んだ主題のような気持ちになってまいりました。 

今年は１９周年、来年の２０周年の準備期間としてなかの

しまの素敵なメンバーはみんなで『あきんど』になります！ 

過去のなかのしまの例会にはなかったプログラムが今年は目

白押しになっております。本気でふざけます。 

でも、しっかりＹ‘ｓ魂をもってみんなで笑顔になりたい

と思います。過去にいろんな悲しみを持った人も未来に不安

を持っている方も『今』はみんなに平等にあります。なかの

しまの例会に参加してよかった。こんなメンバーたちともっ

と交流したい！ と思っていただけたら……メンバー増強に

も一役買ってくれるのではないでしょうか？ 

人というものは大きな力だと思います。２０周年に向けて

たくさんの方々のお力をお借りしなければならないことがた

くさんあると思います。 

どうぞ皆様『しょうがないなぁ』と思っていただき、例会

にどんどんいらしてください。不良はお祭り騒ぎが大好きで

すから。きっと皆様を笑顔にできることと思っております。

６ 月 統 計 

第１例会出席者数 例会出席率 B F 統 計 

メンバー  17 名 出席者 17 名 日本   38 ｇ   累計  2588ｇ 
ビジター 2 名 メイキャップ 0  名 外国 23 ｇ   累計 486ｇ 
ゲスト 名 合   計 17 名 現金 円    累計 円 
コメット １名 在籍者 18 名 提供者：今井、桑原、藤好、渡辺 
合   計 20 名 出席率 94％ 

 

７月第１例会プログラム 
日時：2015 年７月８日（水）18：30～20：30 

場所：ホテルグランヴィア大阪 

 

              司会 吉岡香代子 

１. 開会点鐘          渡辺宏子会長 

2. ワイズソング 

3. 聖句朗読          藤好 基子 

4. ゲスト・ビジター紹介    渡辺宏子会長 

5. 会長交替式     司式 奥田時夫中西部部長 

6. 新会長挨拶         鳥居 翠会長 

7. 連絡・報告・ニュース 

8.  中西部部長卓話      奥田時夫中西部部長 

   ワイズの森について 

9. お誕生祝い. 

10. ニコニコ献金       ドライバー 

11. YMCA の歌 

12. 閉会点鐘         鳥居 翠会長 

MOTTOES (2015-2016) 
国  際主題 ： “Mission with Faith”（信念のあるミッション（使命・目標）） 

ア ジ ア主題 ： “Through Love, Serve”（愛をもって奉仕をしよう） 

西日本区主題 ： 「あなたならできる！きっとできる」“You can do it! Yes, you can!” 

中 西 部主題 ： 和を以て貴しとなす 

ク ラ ブ主題 ： 過去はもはや関係なく 未来はまだ来ぬ 

 

聖書のことば 

だれに対しても悪をもって悪に報いず、すべての人に

対して善を図りなさい。あなたがたは、できる限りすべ

ての人と平和に過ごしなさい。 

（ローマ人への手紙 12 章 17 節～18 節） 

選者 藤好基子 
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前夜祭               武井 和子 

６月 12 日（金）前夜

祭、別館セレニティーで

「渚のフラナイト」が行

なわれました。なんと！ 

ドレスコードがハワイア

ン。アロハシャツ、ムー

ムー姿のメンバーが、

121 名のワイズメン・メネットをお出迎えし、歓迎のレイを

かけて明るく楽しい前夜祭のスタートです。 

第１部は、松本武彦西日本区理事の開会点鐘から始まり、

ワイズソング、国際聖句朗読、理事開会挨拶、ゲスト紹介（佐

藤健人氏 メネット会講演者）、お昼に行われたゴルフコンペ

表彰があり、段々盛り上がってきました。 

第２部は、食事タイム。「日々の糧」を合唱、乾杯は高瀬

直前理事。美味しい料理が並び、中庭でお肉が焼かれて行列

が出来、親睦を深める良いチャンス、名前カードの方を探し

てご挨拶、新しい友が直ぐに出来るのがワイズの素晴らしい

点です。 

いよいよメインイベ

ント第３部「渚のフラナ

イト」です。ウクレレバ

ン ド は MAIKAI 

UKURERECLUB  芝

田光雄さんがリーダー。

中西部、阪和部、京都

部のメン・メネットチ

ームの練習成果が表れ

て、アンコールの拍手、

拍手！！！ フラダン

スチームは宝塚クラブ

石田由美子さん達と実

行委員長の吉田由美さんも、そして会場の皆さんもウクレレ

バンドに合わせて、フラダンスを踊ります。高瀬直前理事の

小さな御嬢さんお二人も腰を上手にふりふり踊ります。大盛

上がりの中「ふるさと」を歌いながら大きな輪を作り、手を

つないで、交流を深めることが出来ました。これだけの事業

を作り上げるなかのしまクラブ、改めてなかのしまクラブの

メンバーのパワーを感じました。万歳！ 万歳！ 

   

大会                 吉田 由美 

梅雨の最中に行われるのが恒例となっている区大会。今回

の前夜祭会場は、晴れていれば最高の場所となる為、空模様

を心配しておりました。するとどうでしょう！ 前日の大雨

が嘘のように上がっているでは有りませんか。準備してきた

以上の前夜祭で区大会のスター

トを切ることが出来ました。し

かも部の垣根を越えた、参加者

が創り上げるスタイルの前夜祭

は大好評でした。 

翌日は大会１日目。プログラ

ムは？ 時間は？ 会場に対す

る皆様の反応は？……心配は続

きますが、ここで本領を発揮し

たのが仕事内容別に役割分担を

した各委員各委員長の皆様達で

した。『本職でもこうはいかない

だろう』と思うほどのお働きと

連携で、予定よりもっと素晴ら

しい結果を引き出すことが出来、

懇親会やフェローシップでも、

大盛り上がりの様子でした。 

大会２日目、早朝の礼拝に続く第２部でも、予定時間をど

んどんオーバーして進んでいくプログラムに、どこで取り戻

そう、演者にどう伝えよう、お腹が痛くなるほどの時間が過

ぎて……なんとフィナーレでは 15 分も早まっている！ 

途中で心配したことが不思議と最後には全て上手くいき、

これこそワイズメンの底力！と感激し、私達は守られている

事を実感しました。 

実行委員長としての私は、

沢山の失敗に反省しきりです

が、この反省は私自身、今後

の糧として頂戴いたします。

こんなに大きな大会を企画運

営するチャンスを与えられた

事に心から感謝しております。 

今回、ご参加の皆様から好評を頂けるとしたら、手を携え

て準備にあたってくださった実行委員の方々、大阪西クラブ

の皆様、何より後ろ盾となって支えてくださった、我がクラ

ブ、大阪なかのしまの皆様こそ受け取るに相応しいものです。 

 

DBC 昼食会             国友 朝子 

私たちの DBC である東京たんぽぽ Y サービスクラブさん

から、服部節子会長と小原史奈子さんのお二人が第 18 回西

日本区大会にご出席くださいました。普段はなかなかお会い

することの少ない私たちですので、この機会に DBC ランチ

をご一緒する計画を立てていました。 

 大会も無事に終了し、ゲストのお二人と、無事に大会を終

えてホッとしたなかのしまのメンバーが集ったのは会場であ

るホテルの和食レストラン「彩」です。 

 まずは順にお互いの自己紹介。毎月ブリテンを交換してい

ますから、メッセージの欄で少しはお人柄を知っているよう

な気もしています。でも実際にお会いして語り合うことで一

気に親しみが増すというもの。ようやく名前と顔が一致した

ことでした。大会では私たちが役割に追われていたため、お

もてなしが行き届きませんでした。反省です。でもお二人は

開会中ずっとニコニコなさっていました。それはとてもあり

がたく嬉しい光景でした。次にお会いするのはアジア大会、

そして服部会

長がおっしゃ

ったようにい

つか賑やかに

合同例会をし

たいものです。

よくお越しい

ただきました。 

６月例会：第 18 回西日本区大会 
2015 年６月 12 日～14 日 ハイアットリージェンシー大阪 

 



 

 

 YMCA ニュース  

☆第 267 回早天祈祷会  
日時：7 月 17 日（金）７時 30 分～８時 30 分 

証し：丹吾 礼さん（大阪土佐堀ワイズメンズクラブ会員）  

場所：大阪 YMCA 会館 10 階チャペル  

☆とさぼりサマーセミナー2015 
日時：7 月 26 日(日)10 時 30 分～15 時 30 分 

場所：大阪 YMCA 会館 ４階・５階 

内容：大阪 YMCA クリスマス献金とご参加のみなさんの運営協力

費によって「家族で楽しい街の学校」をテーマに色々な特技

や専門知識をもって一般市民がボランティアで「先生」とな

り、家族で主体性をもって学び遊べるプログラムです。 

※ぜひ当日の運営ボランティアも募集しておりますのでご協力

よろしくお願いします！ 

☆阿波踊り＆山の学校体験ツアー  
日時：８月 12 日（水）～８月 13 日（木） 

行先：徳島県徳島市 徳島 YMCA （往復貸切バス利用） 

宿泊先：ふれあいの里さかもと（徳島県勝浦） 

 ※徳島 YMCA の連に参加し実際に阿波踊りを一緒に演舞します。

見るだけでなく一緒に踊り楽しめます！宿泊は廃校になった小

学校を地元のみなさんで守られている「ふれあいの里さかもと」

です。地元の旬な食材を使った朝食はとてもおいしく、またこ

んにゃく作りにも挑戦します。ぜひご参加お待ちしています！ 

お申込み・お問合せ： 

YMCA エイジングセンター 

  ＴＥＬ：06-6441-0815 

  ＦＡＸ：06-6441-0809 

 

 

 

☆第 21 回大阪 YMCA チャリティーランの 
開催日・場所が決定しました！ 
日時：2015 年 10 月 12 日（月・祝）  

場所：花博記念公園鶴見緑地 特設コース 

 ※チーム参加のほか、ご寄附、ご協賛広告、賞品のご提供、

運営ボランティアなどみなさまのご協力よろしくお願い

いたします。 

 

梅雨に入り少しどんよりとした気分になりがちですが、この季節

だからこそ楽しめる花々もありますね。紫陽花・花菖蒲・蓮など…

…。涼しげで優雅な花々を眺めて癒されましょう。  大橋昌美 

 
STAY HUNGRY. STAY FOOLISH. １ 

生雲 文枝 

昨年、28 年勤めていた会社を退職しました。 

私は 22 歳で社会に出て以来、何年か空白期間はありま

したが、40 年近く働いてきました。勤務した会社は 3 社、

意外と辛抱強かったのか転職は少ない方かなと思ってい

ます。退職した今の気持ちは“戦い終えて日が暮れて”…

…何と戦ったのかといわれると困りますが、まあよくもこ

んなに長く働いてこられたものだという気持と、今まで何

をやってきたんだろうという反省とが複雑に入り混じっ

ています。 

話は変わりますが、皆さん、“Stay hungry. Stay 

foolish.”（ハングリーであれ。愚か者であれ。）というメ

ッセージをご存じでしょうか？ アップルの創始者、ステ

ィーブ・ジョブズ氏のスタンフォード大学卒業式（2005

年）でのスピーチです。 

彼は社会に出て行く若者に対して「常に探究心を持ち、

情熱を持って生きて欲しいと彼の経験をもとにして語っ

ています。恐れず、迷わず，捉われず、信じる道を歩め、

なによりも一番のしあわせは自分の好きな仕事を情熱を

持って続けること」……このスピーチを私の学生時代に聞

いておけば、もう少し仕事に対する考えが変わったのでは

ないでしょうか？ とはいっても、年代的にこのスピーチ

を聞くのは無理ですし、若い時には今のように感動を持っ

て聞くことはなかったかもしれません。 

私が大学を卒業したのは、昭和 48 年、まだ、女性の職

業の選択肢がない時代でした。 

世界探検をしている目 1 

                   江見 淑子 

昨春からキリスト教保育をする「認定こども園（０～５

歳）」で礼拝のお話係りとして働くようになりました。 

３～５歳の幼児クラス 70 人くらいの礼拝（15 分くら

い）をして、その後、赤ちゃんたち 20 人の礼拝です。行

事で全員集まる時は 90 人と、お母さんたちも一緒になり

ます。こんなに沢山の子どもたちに話す経験はありません

でした。 

「やってみようかな」と思ったのは、孫に聖書の話がで

きないからです。部分を切り取って寝物語にできない性質

のものだと感じたのです。 

聖書は解かっても解からなくても、みんなで聞くもので

した。歌と祈りに助けられて、先生もみんなで一つの体験

をする時間です。 

私はお話上手でもなく、準備しても覚えられません。子

どもの年齢、季節、体調で反応も色々。これを話そうとい

う気迫はあるのですが、内容は難しいに違いないのです。 

聖書は大人のものです。それでも礼拝が成り立つのをわ

たしは体験しました。しっかりこちらを見てくれる目が増

えてきます。話し手と聞き手が結び合う瞬間が生まれるの

は、大きな励ましでした。１年の終わりには、手ごたえの

ある時間に成長していました。そんな訳で２年目ですが、

春はやっぱり大変です。 

 私が自分の子どもと向き合った頃は中学校が荒れてい

ました。何ができるのかと思いましたが「まだ時間がある、

この世界を探検する子どもの道案内をすればいい」と考え

ました。しかし今は道案内できないことが起こります。幼

い子どもに「この世界は信頼できる」と伝えよう。「困難

を乗り越える力は歓びだ」と信じようと出発しました。し

かし今「子どもの力は既に、ふさわしく与えられている」

と感動しています。幼児さんびかは名曲が多いです。 

  「海で泳ぐ魚たち、 

空で遊ぶ小鳥たち、 

わたくし達も神様に、 

つくられ育った仲間たち」 

魚に海は見えません、小鳥に風は見えません。私たちも見

えない神様の愛に包まれて生きています。さて何を話した

の？ は次号から。 



 

 

 

 

〈ニコニコメッセージ〉― ６月例会 ― 

 

☆初めて出席させていただきました。１回目から、皆さんの 

パワーと明るさに、力と期待と希望をいただきました。メ

ンバーとして、また YMCA として、どうぞよろしくお願

いいたします。        （ゲスト：山佐亜津子） 

☆なかのしまの皆様にお会い出来、お一人お一人の魅力に前

向きに刺激を受け、感動致しました。ありがとうございま

した。素晴らしい大会の御成功お喜び申し上げます。 

（東京たんぽぽクラブ：服部節子） 

☆なかのしまの皆さんの温かい笑顔に迎えて頂き、素敵な活

動、お働きにふれることができました。たんぽぽにこの感

動を持ち帰って伝えますね。有難うございました。 

（東京たんぽぽクラブ：小原史奈子） 

☆西日本区大会では、前期一緒に役員を務めた沢山の方々と

再会でき、楽しい時を過ごさせていただきました。たんぽ

ぽの服部会長、小原さんにもお会いできて、うれしかった

です。                   （生雲） 

☆大役の西日本区大会も無事終了。振り返ると楽しさ、お会

いできて懐かしかった会だったと満ち足りた思いです。み

んなの協力のお蔭でしたネ。         （今井） 

☆区大会はアッという間に過ぎました。お産と同じ済んでし

まえばケロッとしています。楽しかった！   （江見） 

☆今まで経験した西日本区大会で、今回は一番楽しめまし

た！実行委員会の皆々様本当にお疲れさまでした。（大岸） 

☆先日の西日本区大会でのなかのしまクラブのみなさんのお

働きには本当に「すごいなあ！」と実感しました。これか

らも素敵ななかのしまのみなさんよりいろいろと学ばせて

いただければと思います！          （大橋） 

☆いつもは「どんなんかな？」と気楽に参加している区大会、

今回は楽しんでもらう側だ。私の役割うまくできるかしら、

なんてストレスが久しぶりにいっぱいだった。それでも！

楽しかったわー。しんどかったけれど楽しかったとしか言

いようがない。隅から隅までありがとう！   （国友） 

☆ウクレレ演奏・フラダンス、楽しかった～～。吉弥さんの

お話、笑った。バックウッズ・マウンテニアーズのライブ、

ノッタ！！                 （桑原） 

☆西日本区大会、無事に終えることが出来て、とにかくよか

った！ なかのしまみんなのサポート、ほんとうに感謝で

す。山田が奈良傳賞を頂けて、みなさんに祝福して頂いた

こと、重ねて感謝です。           （杉浦） 

☆西日本区大会、なかのしまの皆さんすごく頑張り、大会が

成功し嬉しいかぎりです。これからも力を合わせワイズ活

動を行いましょう。             （武井） 

☆山田さん、杉浦さん、ならつたえ賞おめでとうございます。

（武井美帆） 

☆西日本区大会も無事に終わり、第２例会でもメンバー勢ぞ

ろい。なかのしまのパワーにはいつも脱帽です。（鳥居） 

☆西日本区大会無事に終わり、お疲れさまでした。たんぽぽ

さんの服部会長、小原さんと楽しく交流できましたので良

かったです。                （藤井） 

☆前夜祭の受付も、物品販売も、招集・誘導係も全て楽しく

させていただき、その上、東日本区の方々、YMCA 同盟の

方、他部、他クラブの方々との交流の時間も楽しみ、DBC

お相手の東京たんぽぽさんとも楽しみ……区大会を堪能し

ました！                  （藤好） 

☆西日本区大会も無事に終わり、良い思い出になりました。

（松下） 

☆西日本区大会お疲れさまでした。おおむね、いい会だった

と自画自賛しておきましょう。何よりもたのしかったねぇ

～～～。                  （保田） 

☆西日本区大会が無事終わりホットしている時に、私の誕生

月（６月）なので、たくさんお祝いカードをいただき、ま

たまた嬉しい時です。            （吉岡） 

☆西日本区大会がおわり、長い間お支え下さいましたなかの

しまクラブメンバーからの大きな愛を感じています。あり

がとうございました。Ⅰ Love Nakanoshima！（吉田） 

☆第 18 回西日本区大会が無事終えることが出来ました。な

かのしまのみんなの力が結集したと思いました。色々な方

のお支えもあり、よかったと思いました。主に感謝。 

（渡辺） 

 

 

     《《《 お知らせ 》》》 

◎橋本和子さん（神戸クラブ）から「ブリテンへの感謝をこ

めて」と、献金頂きました。感謝。 

 

編 集 後 記 
皆様、西日本区大会、お疲れ様でした。 

７月から、なかのしまクラブの新しい年度が始まります。

今期はブリテン委員として、働かせていただきます。頑張り

たいと思いますので、宜しくお願いいたします。 

ニコニコ献金 ６月 16,015 円 

６月第２例会報告抄 

 

日時：2015 年６月 17 日（水）18：30～20：30 

場所：大阪土佐堀ＹＭＣＡ会館 504 号室 

出席者：16 名、ゲスト１名 

  

開会に先立ち、松本武彦理事夫妻より“なかのしまク

ラブ”に対し、西日本区大会運営へのお礼の言葉をうけ

た。 

 

1. 西日本区大会で下記表彰を受けたことを確認した。 

  「CS 献金最優秀クラブ賞」他 6 件 

2. 吉田実行委員長よりメンバーに対し、西日本区大会

無事終了の報告と協力お礼の言葉があった。 

3. 次期会計より、15-16 年度予算案が示され、いくつ

かの変更を確認した上で承認された。 

4. これまで使っていた通帳の内「りそな銀行」のもの

を不使用とし、「ゆうちょ銀行」のもののみを使用

することとした。 

5. 区大会時の物販（アクセサリー）52,400 円の売上

との報告があった。 

6. 12 月合同例会について、オークションをすること、

その売上は参加クラブの人数割りで分配すること

が決まっているとの報告があった。 


